

“Corredores de fondo”, el nuevo disco del cantautor valenciano Juanjo Pérez

El cantautor valenciano Juanjo Pérez regresa con “Corredores de fondo”, su cuarto disco de estudio. Recordemos que en 2011 editó “En acústico” presentado en el programa “Para todos La 2” de TVE y al que siguieron en 2013 “El manual del contorsionista profesional” y “En acústico 2”, este último en edición digital.

“Corredores de fondo” se distancia del sonido habitual de sus anteriores trabajos y nos acerca a un formato más contundente, donde las letras toman un protagonismo relevante. Un disco repleto de sonoridades a las que no estábamos acostumbrados, al abrigo de una banda de músicos que con gran maestría impregnan el ambiente con todo tipo de detalles y arreglos. Violín, saxofón, guitarras eléctricas, piano, percusiones, acordeón...son algunos de los instrumentos que visten la voz del cantautor.

Juanjo Pérez tiene ya una dilatada trayectoria a sus espaldas. En los últimos años ha compartido escenario con músicos como Javier Bergia, Tontxu, Luis Ramiro, Zahara, o Muchachito bombo infierno. Ha mostrado su trabajo en míticos cafés como Libertad 8, Búho real o Rincón del arte nuevo, además de participar en varios certámenes de música de autor. En lo relativo a redes sociales cuenta con cientos de seguidores de diferentes ciudades del mundo, que participan activamente. Y en este último trabajo discográfico interpreta un tema propio junto al reconocido cantautor Uruguayo Daniel Drexler.



Diseño e ilustración:

Mike Castello - www.mikecastello.com

Fotografía **Iván Casañ** - www.ivancasanfotografia.com

Contratación / Management:

contratacion@juanjoperez.com

A & R / Road Manager: Ángel Morte (Tlf. 669.652.661)

Información:

info@juanjoperez.com

prensa@juanjoperez.com

www.juanjoperez.com